

Péricentrique : un printemps revendicatif

Face au projet municipal de construction du péricentrique de la ville, l'Association des habitants de Thérrens (A.H.T.), l'Association pour la protection de l'aire et de ses affluents (APAA), et l'Association pour une alternative au péricentrique (APAP) se sont regroupées et reprennent l'offensive.

« Nous sommes conscients qu'il existe de réels problèmes de circulation dans notre commune mais nous savons aussi que l'on ne les résoudra pas en les déplaçant dans des quartiers plus fréquentés et plus sensibles », expliquent-elles en substance. « C'est pourquoi nous demandons en priorité de suspendre ces projets, onéreux pour le contribuable, dangereux

pour la majeure partie des habitants, jusqu'à l'ouverture de l'échangeur de Bardonnex et qu'une solution soit envisagée par la suite répondant aux besoins nouveaux, au bien-être de la population et au respect des abords de l'Aire. En cette période où l'on parle beaucoup de région genevoise, nous aimerions également qu'il y ait un dialogue avec les communes avoisinantes suisses où il existe les mêmes problèmes de flux automobiles et de sauvegarde du biotope de l'Aire.

« L'absence de concertation, de projet raisonnable et viable, nous conduit à organiser, conjointement, une nouvelle manifestation le samedi 13 avril à 11 h 30, à partir du centre commercial Provencia ».

Saint-Julien

Manif pour l'Aire

La défense de l'Aire a déjà fait par le passé se lever bien des boucliers. Une nouvelle offensive est prévue ce samedi 13 avril à Saint-Julien-en-Genevois avec une manifestation dans les rues à l'appel de trois associations de défense.

Réunies sous le slogan « Préservons notre région », elle organise en effet un défilé dont le départ est programmé à 11 h 30 à la salle des Burgondes (près du supermarché Provencia).

Obtenir une nette amélioration de la qualité de l'eau, protéger les rives et les rendre plus hospitalières aux espèces animales et à la végétation constituent ses objectifs. (DM)